ISSN: 2301-1378

In Memoriam

Prof. Adj. Arch. Sylvia Gagliardi (1958-2012)

Hace poco tiempo la comunidad archivística nacional se vio muy conmovida por la pérdida de una entrañable compañera y colega.

La ausencia entre nosotros de la archivóloga y profesora Sylvia Gagliardi, nos provoca, en efecto profunda tristeza.

Resulta muy difícil querer recordarla sin referirnos a su calidad humana como excelente hija, madre y abuela; luchadora constante y amante de sus seres más queridos. Calidad humana como persona íntegra, leal e intachable, virtudes que en el quehacer laboral y académico la hemos visto manifestar cualquiera haya sido el lugar o la circunstancia que debió enfrentar.

Será siempre recordada por su extraordinaria capacidad como profesional y docente, con actitud singular y agradable a la hora de compartir tareas en conjunto.

In Memoriam

Lic. Sonia Kunatov Vlasov (1947- 2012)

Licenciada en Bibliotecología y docente de Introducción al Procesamiento Automáticos de Datos de la EUBCA desde el año 1993 al 2012.

Por tu incansable tenacidad y temple al luchar contra las enfermedades que te aquejaron durante largo tiempo. Recordaremos siempre tu orgullo y defensa de la profesión que fue estimulo de muchos, así como tu trabajo humilde y en silencio sigue siendo una inspiración para todos.

In Memoriam



Prof. Mag. Paola Picco Gómez (20/11/1972-3/08/12)

Paola, una joven docente-investigadora, vital, inteligente, comprometida, responsable, nos dejó el pasado 3 de agosto, luego de enfrentar con dignidad y fortaleza una dura enfermedad, a la que no le fue fácil terminar con sus ganas de vivir!!!

Docente e investigadora por naturaleza, una verdadera apasionada por su trabajo. Aún en los últimos meses de su enfermedad no dejó de estar activa, presente, pendiente y siempre dispuesta a cumplir con las responsabilidades que asumía. En especial el vínculo con sus estudiantes le dio fuerza para seguir adelante y no rendirse ante la adversidad.

Era integrante del Sistema Nacional de Investigadores (SNI), estaba realizando su tesis doctoral, tenía a cargo un Proyecto de I+D financiado por la CSIC, en una temática de primera línea y de fuerte impacto científico; una fuente inagotable de producción bibliográfica y de creatividad. A pesar de su juventud, era, sin dudas, un referente nacional en su área de desarrollo disciplinar.

Recuerdo el día que comenzamos a tener un vínculo más directo. Era docente de la Escuela y yo estaba a cargo de la Dirección. A fines de 2007, la invité a ser Asistente Académica. Al principio quedó sorprendida por el ofrecimiento, no se lo esperaba, pero me dijo que lo pensaría. A las pocas horas me daba su respuesta afirmativa y junto con ella me planteaba distintas estrategias de trabajo para cumplir mejor su función. Así era ella, firme en sus decisiones y dispuesta a dar todo cuando asumía un compromiso. Paola sería desde ese día una compañera incondicional y lo que comenzó siendo una relación laboral se convertía en una verdadera amistad, basada en el respeto y la confianza mutua. El dolor por su pérdida está muy presente en todos los que tuvimos la oportunidad de estar muy cerca de ella. Su fuerza y determinación han impregnado nuestros corazones y su presencia seguirá estando entre nosotros POR SIEMPRE!!!!!

Profa. Dra. María Gladys Ceretta Soria